

## ABSTRAK

**Aprilita Arisandi.** 2018. *Pengaruh Media Pembelajaran Huruf Berwarna Terhadap Hasil Belajar Bahasa Indonesia Siswa Tentang Menulis Kalimat Sederhana Pada Kelas 1 Sd Inpres Bontomanai Kecamatan Tamalate Kota Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Sulfasyah dan pembimbing II Abdan Syakur.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah apakah pengaruh media pembelajaran *huruf berwarna* terhadap hasil belajar bahasa indonesia tentang menulis kalimat sederhana pada kelas 1 sd inpres bontomanai, kec. tamalate, makassar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh media pembelajaran *huruf berwarna* terhadap hasil belajar bahasa indonesia tentang menulis kalimat sederhana pada kelas 1 sd inpres bontomanai, kec. tamalate, makassar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen dengan pendekatan kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini adalah seluruh siswa yang ada di kelas 1B SD Inpres Bontomanai Makassar sebanyak 21 orang. Adapun instrument yang digunakan berupa tes, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa skor tugas komite sekolah diperoleh rata-rata sebesar 77,5 dan untuk hasil belajar siswa diperoleh rata-rata sebesar 82,35 ini menunjukkan bahwa skor komite sekolah sangat berperan dalam peningkatan prestasi belajar siswa. Dari hasil penelitian di atas, dapat disimpulkan bahwa peningkatan prestasi belajar siswa ada kaitannya dengan tugas komite sekolah, sekalipun hanya dalam hal yang sederhana. Selanjutnya, dari perhitungan  $r_{xy}$  korelasi diperoleh sebesar -0,104 dan apabila hasil tersebut diinterpretasikan secara sederhana dengan mencocokkan hasil perhitungan dengan angka indeks korelasi  $r$  *product moment*, ternyata diperoleh nilai  $r_{tabel}$  dengan taraf kepercayaan 5% diperoleh 0.468. Hal ini berarti  $r_{hitung} < r_{tabel}$ . Jadi dapat disimpulkan bahwa tidak ada hubungan antara tugas komite sekolah dengan prestasi belajar siswa.

**Kata Kunci:** media huruf berwarna, hasil belajar siswa